

La vie politique n'est pas un long fleuve tranquille, elle ne s'habille d'aucunes certitudes, et, à l'image de la vie en général, elle suppose le travail, intense, acharné parfois, sérieux en tout cas, et la persévérance. Elle suppose courage et bien souvent abnégation. Pour les responsables politiques que nous sommes, elle requiert aussi de pouvoir compter sur des collaboratrices et des collaborateurs de qualité, concentrés, loyaux, disponibles et motivés. Elle suppose enfin un soutien populaire, une adhésion du plus grand nombre possible.

Nous venons de réunir toutes ces conditions récemment, et collectivement nous avons pu et nous pouvons nous réjouir des résultats récents obtenus. Le succès fut historique, les responsabilités le sont tout autant. Les défis sont immenses, les besoins aussi, et nous avons tous la certitude que nous ne pouvons faillir.

L'enthousiasme marqué pour nos idées et nos projets, nous commande de travailler sans relâche à leur mise en œuvre et de réussir ce basculement attendu.

Si pour chaque responsable il s'agit d'une responsabilité individuelle, la réussite ne peut être que collective et le produit d'un travail d'équipe.

Dans notre Province, les succès atteints l'ont été par le travail d'équipe, par le travail de nos collaboratrices et collaborateurs, de nos mandataires, de nos militants ainsi que par l'équipe que nous formions, que nous formons Willy et moi depuis 2013. Je voudrais le remercier de ce travail en commun depuis onze ans, qui nous a mené de succès en succès, en bonne intelligence et en amitié.

Notre plan 2024 n'est pas conforme aux évolutions récentes des responsabilités, mais il ne fait aucun doute que son intelligence, sa force de travail et son habileté seront de nature à consolider l'équipe en place pour atteindre nos objectifs. Je l'en remercie d'avance en notre nom à tous.

Il m'a confirmé l'élégance et la classe de présenter celle qui lui succède, avec la détermination de sa jeunesse et la compétence de sa formation, dans une partie de ses fonctions : la matière agricole où il a brillé avec notre ami David au Fédéral, dans la défense des besoins et souhaits des milliers d'agriculteurs qui au quotidien, assurent avec talent notre alimentation. Les exposés d'hier après-midi, de David et ses administrations, ont démontré les évolutions exceptionnelles obtenues. Willy, Anne-Catherine et David vont vous présenter leurs témoignages .